
令和３年度 第１回 大府市文化財保護審議会 
 

日 時：令和３年６月 23 日（水） 

    午後２時～午後３時 10 分 

場 所：歴史民俗資料館 会議室１ 

[出席者]（委 員）伊藤啓信、飯田隆裕、中村道宣、小松文五、花井しおり、中井良岳、

西尾一、小早川道子 

    （事務局）岡村市長、信田部長、田中課長、小田原館長、本部専門員、水谷専門員 

（傍聴者）０名 

[欠席者]（委 員）舘内三郎、見田隆鑑 

（事務局）丹羽主事、田中専門員 
 

１．開 会 
 

２．委嘱状の交付 
 

３．市長あいさつ 
 

４．文化財保護審議委員自己紹介 (資料１) 
 

５．事務局の紹介        （資料１） 
 

６．報 告  

令和２年度事業実績報告 

（１） 歴史民俗資料館事業実績報告 （資料２） 

本部専門員)歴史民俗資料館事業実績について説明。 

      以下資料参照。 

（２）文化財保護関係事業実績 （資料３） 

水谷専門員)文化財保護関係事業実績について説明。 

      以下資料参照。 

伊藤委員長)北尾の山車は何年計画で修繕をするのですか。 

水谷専門員)令和２年度～令和４年度の３年計画で修繕を予定しています。 

（３）入館者数 （資料４） 

本部専門員)入館者数について説明。 

      以下資料参照。 

７．議 題 

令和３年度事業計画 

（１） 歴史民俗資料館事業計画  （資料５） 

水谷専門員)歴史民俗資料館事業計画について説明。 

      以下資料参照。 

小松委員)改修工事はいつやるのですか。また防音対策はしますか。 

小田原館長)業者が決定し、６月下旬から工事に入ります。企画展示室１はピクチャー



レールの耐荷重上げ、企画展示室２(旧：多目的ホール)はパーテーションやピクチャー

レールの新設をしますが、防音対策はやりません。 

小松委員)学生ボランティアは何をやっていただいたのですか。 

水谷専門員)受講者のサポートや講座の準備をしていただいていました。 

飯田副委員長)資料館はここ数年で美術系の展示をしていますが、おおぶ文化交流の杜

allobu で美術系の展示はやらないのですか。 

田中課長)おおぶ文化交流の杜 allobu のギャラリー等は文化やレクリエーションの活

動の場所としても使われており、展示室のみの利用ではありません。きちんとした展示

室の機能を持つ資料館だからこそ、資料館で美術系の展示を行っています。 

飯田副委員長)今後資料館は歴史系のみならず、美術系の展示もやるのですか。 

田中課長)美術系も展示していく予定です。また、大倉公園休憩棟と管理棟が、令和３

年４月から、資料館の別館となりました。今後は休憩棟や管理棟も活用して展示ができ

ればと考えています。 

小早川委員)美術系の展示が多いですが、美術専門の学芸員はいるのですか。また展示

室を増やすのであれば、学芸員の人数を増やした方がいいと考えます。 

田中課長)文化交流課に美術専門の学芸員はいます。人員についてはご意見として承り

ました。 

（２） 文化財保護関係事業計画 （資料６） 

水谷専門員)文化財保護関係事業計画について説明。 

      以下資料参照。 

飯田副委員長)大府北中学校追分城跡はどこですか。 

小田原館長)大府北中学校のテニスコート下に、雨水貯留槽設置に伴う確認調査を予定

しています。 

花井委員)遺跡分布図を市内小中学校に配布して活用することはできないのですか。 

伊藤委員長)遺跡分布図は一般に公開しないものとなっています。 

小田原館長)一般の公開は難しいですが、今後の活用を検討していきます。 

飯田副委員長)遺跡分布図はウェブサイトでも見ることができ、小学生たちも活用をし

ていますが、現地に看板を立てて紹介をするようにしてほしいです。 

中井委員)文化財でなくても、遺跡等を看板で啓発するのは意義あることだと思います。 

小田原館長)費用や設置場所の問題がありますが、今後検討をします。 

飯田副委員長)２階常設展示室映画コーナーの展示の充実化を目指してほしいです。 

小田原館長)今後検討します。 

（３） 大府市文化財保護審議会 活動予定 （資料７） 

水谷専門員)大府市文化財保護審議会活動予定について説明。 

以下資料参照。 

８．その他 

小田原館長)次回会議は 10 月８日(金)の第２回文化財保護審議会(県外視察研修)を予

定していますので、皆さん出席のほどよろしくお願いします。 

以上 


